
УЧИТЬСЯ У НИХ, РАВНЯТЬСЯ НА НИХ! 
* * Пролетарии всех стран, соеФцнядтесь! 

на 

М ОЛОДЕЖЬ, 
кукурузный фронт! 

Много предстоит лоТрудить- 

ся труженикам колхозов и сов-

хоза нашего района, чтобы с 

честью выпотнить высокие. со-

циалистические обязательства, 
принятые на третий под семи-
лепни.. Известно, что главным 

резервом увеличения производ-

ства зерна, молока и мяса яв-

ляется кукуруза - самая вы-

годная,самая урожайная, са-

мая надежная культура. 
аДевятый ;Пленум ЦК ВдЬКСМ 

объявил 'борьбу за «больттую 
кукурузу» ударным делом весе 

го Ленинского комсомола, всех 

молодых тружеников страны. 

Юноши и девушки нашего •рай-
она обещают вырастить куку-

руву на площади 190 гектаров 

и получить урожай зеленой 
массы не менее 450 центнеров 
с гектара. • 

дfа-хозяйlсаги встречают весну 

первичные комсомольские орга-

низации колхозов «Май» и 

«Путь н коммунизму». За ком-

сомолыско-тполодежныпти звень-
ями здесь закреплены пло-

дородные участки, закан-

чивается вывозка удобрений 
под кукурузу. Молодежь тпзу-

чаает передовую агротехнику, 

лучший опыт по выращиванию 

кукурузы .в нашем .районе. 
(Комсомольцы и молодежь 

комбината «Слапщы» обязались 
вырастить кукурузу в совхозе 

«Ргодипа» на площади ав 50 
гектаров. По пять гектаров ку-

курузы в колхозе им. Ленина 
вырастят молодые строи-

тели треiста N 3.1 и учащиеся 

строительного училища № 5. 
Глубокая !вера картин .в си-

лы и способности молодого по-

коления окрыляет и зовет мо-

лодежь на атодвиги. Совер-
цптть подвиг, стать героем се-

годня - это значит одержать 

победу на ударном комсомоль-

ском фронте, на кукурузных 
полях. 

Правильно поступают те 

комсомольские организации, 
которые считают, что рабочее 
место не только комсоптюльсвсо-

го активиста, но •и каждого 

члена ВЛКСМ в звене, в брита-

де., там, где непосредственно 

выполняются принятые обяза-
тельства, где идет главный бой 
за урожай. В колхозах и сов-

хозе создано 23 комсомолы ко-

малодежных звена по выращи-

ванию кукурузы и большую 
часть юг возглавляют кюммуни-

сты и комсомольцы. В деревне 

Кривицы (колхоз «Май») руко-

водит звеном член КПСС Нина 

Петрова, .в деревне Дубок (кол-
хаз имени Ленина) - член 

КПСС Клава Петрова, в дерев-

не Загривье (колхоз сSНуть к 

коммунизму») - секретарь 

комсомольской организации 
Геннадий Солнцев, комсомолки. 

Вера Шубина и Нина Муравье-
ва - в совхозе «,Родина». 

Молодые кукурувоводы счи-

тают своим лучаитпи подарком 

XXII съезду КПСС выполнение 

принятых на себя социалисти 

ческих обязательств. Вы ращи-

ванне•, кукурузы - ударный 
комсомольский фронт. Не за го-

рами весенний сев. И здесь 

уместно напоми ттъ мудрый со-

вет Никиты Сергеевича Хруще- • 
ва: «Вы должны, как бойцы 
проверяют свое оружие перед 

боем, проверить, как подготов-
лены все . сре'дства протъэуодст-

ва - тракторы, машины, семе-

на, как подготовлены люди к 

тому, чтобы усзтеппто провести 

сел в самые лучшие сроки». 

Ясно, что резолюциями и ре-

чами, если они не подкреплены 

организаторской работой, прак-

тическиеми делами, кукурузу 

не .вырастицпь. ,Смелее берись 

за дело, молодежь! Внесем до-

стойный вклад в общенародную 
борьбу за •изобилие продуктов 

сельского хозяйства в стране! 

нАчАлся 
ПАРниковый 

СЕВ 
Труженики колхозной деревни 

деятелыно готовятся к весне. Сей-
час в хозяйствах района начался 

парниковый сев. Вслед за колхо-

зом Путь к коммунизмув к пар-

никовому севу овощных культур 

приступили колхозники сельхозар-

тели имени Ленина. Они засеяли 

80 рамомест поздними сортами ка-

пусты и 40 рамомест - ранними. 

Всего ранней и поздней капустой 
здесь будет занято 500 рамомест. 

Парниковый сев развернулся в 

двух бригадах хозяйства, где ово-

щеводческие звенья возглавляют 
тт. Батурова и Иванова. В звене, 

руководимом т. Батуравой, хорошо 

трудятся на набивке парников и 

севе овощных культур колхозни-

цы З. Свеклова, А. Романова, 
Г. Фролова и О. Курочкина. 

Проявляя заботу о6 укреплении 

кормовой базы, наряду с другими 
культурами здесь решено на пло-

щади 30 гектаров посадить кормо-
вую капусту. Агроном-овощевод 

О. Звонцов сообщил нам, что 300 
рамомест парников для выращива-

ния рассады кормовой кавусты го-

товы. Овощеводы колхоза дали 

слово завершить парниковый сев 

в лучшие агротехнические сроки. 

М. АЛЕКСЕЕВ. 

Год издания 17-й 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ЖИВОТНОВОДЫ молочно-товарной фермы 

деревни Радовель колхоза „Путь к коммуниз-

му" увеличивают надои молока. С Л ЕДУ й Т Е 
ИХ ПРИМЕРУ! 

КУРС ВЗЯТ ПРАВИЛЬНЫЙ 
Молочно-товарная ферма колхоза Путь к 

коммунизму, расположенная в деревне Радовель, 
сравнительно молодая, существует лишь второй 
год. Молодой здесь и коллектиё. В прошлом году 
работники фермы Ке выполнили принятых обяза-
тельств. Колхоз мало заготовил кормов, поэтому 

животных приходилось содержать на полуголод-
ных рационах. 

Нельзя сказать, что нынче кормов е изобилии, 
но все-таки больше, чем в прошлом году. Главное 
же в том, что доярки за минувший год накопили 

опыт по содержанию п уходу за скотом и сейчас 
умело применяют его на практике. 

В настоящее время, готовя ррΡоизводственные 
подарки в честь ХХ11 съезда КПСС, многие ра-

ботники фермы изо дня е день повышают про-

дуктивность скота. Вот уже третий месяц подряд 
ферма в сравнении с прошлым годом по надоям 
молока идет с плюсом. Правда, животноводы не 

желают равняться только на показатели прошло-

го года, так как они были крайне низки. Они хо-

тят, чтобы мерилом их работы выло непрерывное 

ежедневное повышение продуктивности скота. И, 
надо сказать, в этом имеются заметные результа-

ты. 

Главный итог трехмесячной работы состоит в 

таи, что доярки добилась хорошей упитанности 

скота. Если такую упитанность животных удастся 
сохранить до выпуска на пастбище, то наверняка 

выполнение годовых обязательств будет обеспече-
но. Залогом этому является и то, что бригада 
нынче предполагает посеять 70 гектаров еико-ов-

сяной смеси, значительная часть которой пойдет. 
на зеленую подкормку скоту. 

Сейчас среди доярок развернулась борьба за 

повышение суточных надоев. До каждой из них 
доведены суточные задания, график, который ус-

пешно выполняется. Вот несколько примеров. 

доярка т. Тулсалевич должна ежедневно от за-

крепленной за нею группы коров получать по 113 

килограммов молока, а получает по 132 и больше. 
На 20-30 килограммов перекрывает свое задание 
доярка т. Абрамова. 

Хочется отдельно сказать о доярке т, Горло-
вой, На ферму она пришла всего несколько меся-

цев назад. Ранее т. Горлоеа была совершенно не-

знакома с сельским хозяйством, так как все вре-

мя работала е промышленности. Но новая профес-
сия оказалась ей по душе, и труженица горячо 

взялась за ее овладение. Присматриваясь к опыт-

ным жиеотноеодалс, учась у них, т. Горлоеа за 

короткое время не только сравнялась со своими 

учителями, но и значительно превзошла их. Если, 
например, опытная доярка т. Агафонова за сутки 

надаивает по 75 килограммов от закрепленной за 

него группы коров, то т. Горлоеа - по 105. 
За счет чего коллектив фермы так уверенно 

стал набирать темпы? В первую очередь нужно 

сказать, что доярки добросовестно, с душой отно-

сятся к порученному им делу. Они регулярно вы-

пускают коров на прогулки, четко выполняют рас-

порядок дня, умело распределяют и скармливают 

корма, учитывая индивидуальные особенности 
каждого животного. 

Плохо, однако, то, что правление колхоза, 

партийная организация недостаточно заботятся о 

нуждах жгсвотноводов. Сегодня уже нельзя ми-

риться с тем, что доярки фермы деревни Радовель 
работают беэ выходных. Правлению кол-

хоза нужно быстрее решить вопрос с 

подбором подменной доярки. Партийная организа-

ция колхоза, е свою очередь, обязана позаботить-
ся се об удовлетворении культурных запросов ра-

ботников молочно-товарной фермы. Тогда живот-

новоды будут работать еще лучше и, безусловно, 
справятся с задачами, которые на них возложены. 

В. ЛУХОВ, 
колхозник. 

ОГюАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНЮ 
16 лет работаю я в животновод-

стве, из них 13 лет - дояркой. 
Помню, какие низкие удив молока 

были 7-8 лет назад на наших 

фермах. Они едва достигали 1300 
-1400 килограммов в год на од-

ну фуражную корову. 

Причины такой низкой продук-

тивности скота заключались в 

том, что племенного скота почти 

не было. Условия, в которых мы 

работали, были крайне тяжелыми. 

Делегации социалистических государств прибыли в Москву 
В Москву на заседание Политического кон-

сультатгтвного комитета государств - участников 

Варшавского договора прибыли правительствен-

ные делегации Венгерской Народной Республики, 
Румыисхой Народной Республики, Наарод ,ой Рес-
публнкн Албании, Чехословацкой Соцаиалистиче-

ской Республики, Германской Дем оюратвче ской 
Республики, Народной Республики Болгарии н 

Польской Народной Республики. 

На засердаане Политического консультативно-
го комитета в качестве наблюдателей прибыли 
правителыственные деадегацих Монгольской На-

родной Республики и Корейской Народно-Демо-
кратттчегекой Республики. 

Посланцев братских социалистических стран 

встречали товарищи А. И. Миноян, М. А. Суслав, 
Д. С. Полянктсий, Л. И. Брежнев, А. Н. Касыгин, 
Н. Г. Игнатов, Ф. Р. 1fозлов, Н. А. Мухитдинов, 
Е. А. Фурцева, П. Н. Послелов, Г. И. Воронов и 

другие официальные лица. 
Правительстозо Китайской Народной Республи-

ки назначило в качестве наблюдателя на заседа-

ние Политического кеагсультатнвного комитета 
члена ДК КПК, чрезвычайного и полномочного 

посла КНР в СССР Лю Сяо. 
(ТАСС) 

Рассказ ударника 
коммунистического труда 

доярки совхоза „Родина" 
М. А. Мюрсео 

ж 

Взять хотя бы животноводческие 
помещения. Были ,они холодными, 

никто не заботился о том, чтобы 
утеплить их. Кормов не хватало. 

В рацион большей частью входи-

ла солома, но и ее было недоста-

точно. 

Другое дело сейчас. У нас 

имеется племенное стадо. Условия 
работы неузнаваемо изменились. 

Животноводческие помещения теп-

лые, электрифицированы. Все про-

цессы, начиная от вывозни наво-

за .и кончая дойкой коров, механи-

зированы. На помощь дояркам 

пришли элентрºдºильные аппара-

ты. Улучшилось не только содер-

жание животных, но и кормление. 

Теперь в рацион входят и сено, 

и силос, и концентраты. 

Все это не могло не сказаться 

на 'результатах работы. Теперь в 

сутки я надаиваю молока от своей 
группы норов по 120-123 кило-

грамма. Это составляет более вось-

ми литров на одну фуражную но-

рову. ,Но я считаю, что этого ма-

ло, и стремлюсь к тому, чтобы по-

высить удои. Мое обязательство 
- получить в 1961 году от каж-

дой фуражной коровы по 3600 ки-

лограммов молока. Обязательство 
мне под силу и, думаю, сдержу 

его. 

Да ведь и от того, как я потру-

жусь, будет зависеть мой зарабо-
ток. Чем больше я заработаю, тем 

выше будет мой жизненный уро-

вень. Сейчас моя семья живет 

хорошо: имею свой дом, хорошее 
хозяйство. Дети мои учатся, 

всем обеспечены. Меня радует то, 

что им не придется испытать нуж-

ды. Будущее их будет еще пре-

краснее. 0 нем неустанно забо-
тятся наша родная Коммунистиче-
ская партия и Советское прави-

тельство. 

Сейчас у нас, тружеников сель-

ского хозяйства, нет более почет-

ной задачи, чем встретить достой-
но ХХ11 съезд Коммунистической 
партии Советского Союза. 

Записал слушатель школы рабо-
чих н сельских корреспондентов 

И. МАЛЬЧЕНКО.. 
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ЦЕЛЬ ДОСТИГНУТА 
У НАС ВСЕ УЧАТСЯ 

В прошлом году мы включи-

лись в соревнование за звание 

участка коммунистического труда. 

Второй заповедно коллективов 

колгиувистического труда являет-

ся учеба. Поэтому мы решили до-

биться, чтобы каждый из членов 

нашего коллектива учился. Рань-
ше у нас только шесть человек по, 

сещали школу рабочей молодежи. 

Перед началом нового учебного 
года среди молодежи была прове-

дена разъяснительная работа. В 
результате девять молодых произ-

водственников пошли учиться в 

вечернюю школу, двое стали зани-

маться на подготовительных кур-

сах для поступления в высшее 

учебное заведение. Остальные ра-

бочие занимались на курсах 

повышения квалификации и в 

кружках сети партийного просве-

щения. Были и такие, кто не хо-

тел учиться. 

Других пугал большой перерыв 

в учебе. С такими. товар.ищаии бы-
ли проведены индивидуальные бе-
седы. В конце концов и они поня-

ли, что учиться надо. В настоя-

щее время все члены нашего кол-

лектива учатся. Трое занимаются 

в вечернем институте, семеро 

- в вечерней школе. Л учусь в 

строительном институте на меха-

ническом факультете. 
12 марта на третьем слете удар-

ников коммунистического труда 

нашему участку присвоено звание 

участка коммунистического тру-

да. Это высокое звание обязывает 
нас не останавливаться на достиг-

нутом, а еще упорнее и настойчи-
вее добиваться повышения обще-
образовательноа°о, идейного и 

культурного уровня каждого чле-

на нашего коллектива. Мы пре-

красно донимаем, что без знаний 
нет движения вперед. 

Л. НУРАСОВА, 
электраабмотчнца. 

* ' * 

Недавно новый отряд рабочих шахт, цехов гаэосланцевого завода, 
центральных электромеханических мастерских завоевал высокое звание кол-

лективов и ударников коммунистического труда. Среди удостоенных это-

го звания -- иоллвктив рабочих электроремонтного участка центральных 

электромеханических мастерских. На этой странице рассказывается о его 

делах. 

* 

Наши рационализаторы 
Большие изменения произошли на нашем 

предприятии с того времени, как я пришел рабо-
тать в электроцех. Это было в 1953 году. Условия 
работы тогда были плохие: в цехе-тесно и ника-

кой механизации. Работать приходилось только 

вручную. Качество продукции было низкое. 

Шли годы. Люди с каждым днем глубже и 

лучше познавали свою специальность. В цехе по-

явилось новое оборудование. Сейчас наш электро-

ремонтный участок стал неузнаваемым. Он зам има-

ет просторные, светлые помещения. Многое сдела-
но для повышения производительности труда, по 

механизации трудоемких работ. 
Большие усилия в этом направлении пргслага-

ет бригада электрослесарей Александра Иванова. 
В результате, внедрения, на первый взгляд 
мелких, незначительных, рационализатор-
ских предложений наш участок во много раз стал 

больиге ремонтировать электрооборудования, при-

чем повысилось и качество ремонтных работ. 

Этих успехов мы добились благодаря тесному 

содружеству рабочих с инженерно-техническими 

работниками. Немалая заслуга в улучшении усло-

вий труда, внедрении е производство нового, пе-

редового принадлежит начальнику участка Генна-
дию Васильевичу Лазинину. Он внес ряд ценных 

рационализаторских предложении": автоматизиро-

вал сушильную печь, реконструировал оплеточный 
станок, увеличив его производительность в два ра-

за. 

Руководитель бригады электрослесарей Алек-
сандр Иванов также внес ряд ценных рацпрРдло-
жений. но его инициативе при сборке электродви-
гателей были применены различные приспособ-
ления, которые значительно облегчили выполнение 

отдельных трудоемких операций. Бригада электро-

слесарей А. Иванова без посторонней помощи, 

своими силами соорудила подъемно-разгрузочную 

площадку, установила тело феры в цене: 

Много нового внесли е производство и другие 
наши рабочие - электрослесарь Евгений Белов и 

электрообмотчица Тамара Михайлова. Но на уча-

стке не все обстоит гладко, еще зачастую приме-

няется- и ручной труд. Отдельные рабочие свык-

лись с кувалдой и ломиком. Например, транспор-

тировка электрооборудования в другие цехи про-

водится вручную. Очень тяжело передвигается 
кран-балка в сборочном отделении. Часто бывает 
и так, что хорошее дело до "конца не доводится. 
Вот над нереигеннылш вопросами ее трудится сей-
час коллектив нашего участка. 

В. РОДИОЦОВ, 
электрослесарь. 

ДРУЖБА ПОМОГАЕТ 
.Мiне хочется рассказать 

о неiбольшом коллективе 
нишей бригады, о его` 
произвоИктвеюной жизни. 
В бригаде в основном -

молодежь, работающая 
вместе около 5 лат. За 
это время каждый из нас 
пбацучииг стпециальн;оють, 
в совершенютве владел 
ею, мапсаиил опыт. Это 
очень дружный коллек-
пив. Хараистерным в 
бригаде является то, 
Что :каждый член ее рад 
лоделиггься сваи:м апыктом 

с друпнми, помочь това-

рищу в сложном деле. 

В основном бригада за-

нимается сборкой элеис-

'iраабарудов'аиия для 

шахт х других пiрамыш-

леасных предприяггхй кам-

бвнагга, но вместе с тем 

в бригаде имеются люди, 

которые занимаются на-

моткай якорей. для элех-

.травозных моторов. Это 
Николай Николаев и 

.Виктор Родигонов. Нико-
лаев - опытный абмот-
чиис, хороший товарищ, 

комсомолец, красивой ду-

ши человвек. За годы сво-

его труда ;в центральных 

электрамех•а!ническвх ма-

стерстаих он поделился 

своим богатым опытом 

со многими товарищами. 

Виктор Р.одионав сейчас, 
как н Николай Ннккалаев, 
владеет смежной юцеци-

альностью обмотчиоса 
якорей электродвигате-
лей поютаяннюго тюка. 

Николаев в настоящее 

время заисан•чивает 10-й 
класс -школы рабом ей мо-

К О М М У Н И З М 
не только у земли, у фабрик в поту, 

он и ДОМА 
за столиком, в отношениях, в семье, в быту. 

В. Маяковский. 

I 

ОЦЕНКА 
Тот день запечатлелся ярко в 

памяти. Рабочим электроре-

монтного участка центральных 

электромеханических мастер-

ских немало приходилось бы-
вать на производственных со-

вещаниях, вести разговор о тру-

довой дисциплине, терпеливо 

выслушивать критику и в свой 
адрес. 

Но ни разу до того дня им не 

доводилось услышать от това-

рищей оценки своей жизни, 

именно жизни. Ведь, прежде 

чем присвоить участку высокое 

звание коллектива коммунисти-

ческого труда, взвешивали бук-
вально все: где члены участка 

учатся, как работают н живут. 

Постановление собрания было 
коротким - присвоить участку 

звание коллектива коммунисти-

ческого труда. Но за этими не-

сколькими словами столько ра-

боты, столько волнений и радо-

стны 
Начиналось все это так. В 

стране зародилось движение за 

коммунистический труд и в,сгсо- 

ре на электроремонтном участ-

ке появились разведчики буду- 
щего. Среди первых в городе 

жизни 
звание ударника коммунистиче-

ского труда было присвоено 

электрослесарю электроремонт-

ного ,участка Евгению Белову. 
Затем звание коммунистической 
завоевала бригада алектрооб-
мотчиц Тамары Михайловой. 

В соревнование за коммуни-

стичесмнй труд вступили 

бригады электрослесарей Вла-
димира Позднякова ,и Алек-
сандра Иванова. По существу 

за право называться коммуни-

стическим соревновался весь 

коллектив участка, не было 
только общего социалистическо-

го обязательства, но х оно было 
принято на одном ив собраний. 
Ремонтники решили выполнять 

месячные планы на 102-105 
процентов, внедрить в пронз-

воцство не менее десяти рацио-

нализаторских предложений, 
всем .пойти учиться. 

Перечень обязательств можно 

продолжить. Можно назвать 

еще немало цифр, но главиое-

в людях, поставивших перед 

собой прекрасную цель: на-

учиться жить н работать по-

коммунистически. 

Большинство на участке - 

лодежи. Но, несмюдря на 

нехватку свободного -вре-

мени, он всегда помогает 

овладеть смежной спе-

цнальноютью и другим 

членам бригады. 
Взаимавы ручка, тава-

ркщество, деловое отно-

шение к работе позволя-

ют нюллеистиш.у бригады 
ежемесячно перетыпол-
нять установленные п.ро-

нзводсгввенньге задания. 

Все члены бригады учат-

ся в кружке по поизыш,е-

нию квалификации, уча-

ствуют в риаионализа-

торской работе. 

Стремление вырасти 

духовно, быть техниче-

ски грамотнытми, занять 

нужное весго ' iв рядах 

строителейкоммунизма 
- такова мечта каждого 

из нас. 

А. ИВАНОВ, 
электрослесарь. 

комсомольцы и молодежь. Каж-
- даму из них не более 22 лет. 

Под стать .хм и начальник уча-
стка Геннадий Васильевич Ла-
зИннн. 

- Мы должны быть в пер-

вых рядах борьбы за семилет-

ку, за коммунизм, - говорит 
молодежь участка - гордость 
всего коллективацентральных 
электромеханических мастер-

ских. 

Почти у каждого из них ра-

бочая биография начиналась на 

этом дредгдриятих, иуда пришли 

они дрямо со школьной скамьи. 

Тамар .Михайлова, Галина Ро-
маанава, братья Александр м 

Анатолий Ивановы да и многие 

другие несколько лет назад 

пришли сюда не имея специаль-

ности, а теперь стали квалифи-

цированными рабочими. 

Молодежь знает, что настоя-

щий рабочий нашего времени-

это человек высокой культуры, 
образованный, до тонкости 

знающий свое дело. Недаром на 

участке коммунистического тру-

да ха повестчц+ дня поставлен 

вопрос о том, чтобы весь кол-

лектив учился. Правда, здесь х 

сейчас все рабочие учатся: семь 

юношей м девушек занимаются  
"а  

в школе рабочей молодежи, 

трое - в высших учебных за-

ведениях, остальные - в школе 
технического прогресса. 

- В прошлом гаду окончили 

10-й класс семь молодых рабо-
чих. В будущем учебном году 

пойдут в школу рабочей моло-

дежи остальные молодые рабо-
чие, не имеющие среднего об-

разования, - говорит началь-

ник участка т. Лазинин.. 

- Несколько лет назад, -

продолжает т. Лазиннн, - у 

нас учились немногие. А лотом 

постепенно в учебу включались 

все новые и новые товарищи. 

Правда, некоторые по несколь-

ку раз начинали ходить в шко-

лу. Начнут, покажется трудно и 

бросают. Так было с электро-

слесарем Виктором Родионо-
вым, Тамарой Михайловой и 

Василием Завариным. В таких 

случаях на помощь приходил 

весь коллектив участка: помога-

ли, убеждали, наконец, просто 

заставляли учиться. Усилия 
коллектива не пропали даром: 

Виктор Родионов сейчас учится 

в десятом классе, Василий За-
варин - в восьмом. 

Помощь товарищам в труде, 

учебе стала правилом жизни 

ИСПОЛЬЗУЕМ 
ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ 
Техническая учеба требует 

большого внимания и ни п коем 

случае не должна отделяться от 

решения 'основных пронзвадетвен-

ных -вопросов. У нас на электро-

ремонтном участке ежегодно про-

водились занятия ло повышению 

квалификации рабочих. Такие за-

нятия проводятся и сейчас. Но в 

программе имеются большие изме-

нения. Произошли они и в самих 

людях. Если раньше на .занятия 

приходило незначительное количе-

ство рабочих участка, то сбйчас их 

посещают асе без исключения. 

Специальность электрика очень 

ответственная, интересная и, мож-

но сказать, сложная. В этом я убе-
дился на своем опыте. 10 лет про-

шла с тех пор, как я окончил 

электромеханическую школу, и с 

этого времени не расстаюсь с 

электрооборудованием. Постоянно 
читаю литературу по своей опе-

циальнасти, но, несмотря на это, 

чувствую большую потребность в 

повышении знаний. Поэтому с 

удовольствием посещаю занятия в 

школе технического прогресса, ко-

торой руководит начальник участ-

ка- Г. Лазинин. На занятиях мы ос-

ваиваем снежные специальности, 

обсуждаем вопроСы повышения 

нройвнадительности труда, куль-

туры цроиввюдства, изучает пере-

довые методы и опыт новатором 

лроиавадства страны и, если. они 

подходят к работе нашего участка, 

осваиваем и внедряем их у себя. 

Так, из газет и журналоо3 мы уз-

нали о применении на Масховсасом 
электромеханическом взводе опера-

ционного метода обмотки электро-

двигателей. Пготрюбиавали и мы ра-

ботать таким методом. Получилась 
неплохо: улучшилась качество, ло-

высилась производительность тру-

да. Теперь весь участок работает 
по методу москааского завода. В' 
блвжайшее время мы собираемая 
совершить поездку в Ленинград в 

Дои техники, чтобы познакомить-

ся с новинками технического про-

гресса. 

Е. БЕЛОВ, 
электрослесарь. 

коллектива. «Все за одного, 

один за всех» - вот девиз мо-

лодежи с электроремонтного 

участка. Как-то у Василия За-
вариНа не получался ремонт 

многоступенчатого трансформа-
тора. В другое бы время он об-
ратился за помощью к началь-

нику участка или бригадиру. А 
теперь на помощь ему пришел 
товарищ Сергей Середов и 

вдвоем они быстро справились 

с заданием. Таких примеров то-

варищеской взаимовыручки на 

участке много. 

Коллектив участка отказался 

от вспомогательных рабочих, 
которые убирали .помещения. 

Теперь после рабочей смены са-

ми подметают и моют полы. 

Эту работу выполняют н. дев-

чата, н ребята. Косметический 
ремонт они тоже производят 

сами. Сейчас в помещениях - 

S 
1 
1 
1 

1 

Г

Q1 

1 
чистота и порядок. 1 

Чтобы жизнь стала еще пре-

красней, многое предстоит сде-

лать. Верится, что коллектив 

энергичных, трудолюбивых, лю- ТА 
бознательных юношей х деву- г 

шек электроремонтного участка 

выполнит н эту задачу, будет ф 
высоко нести почетное звание 

коммунистического. 
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КУРГАНСКАЯ ОБЛАСТИ. В своей речи на совещаНии 
лередови•кав сельского хозяйства Урана .тавар:ищ Н. С. Хрущев 
дал высокую оценку работе комдлексной тр•акторню-полево,дче-

ской бригады Анатолия Т:иханова из Баасссарсасого совхоза Ле-
бя:жьеiвюкаюю района. 

Ме аамiзааюрьг этой бры гады в мйя<увшем году добились 
высокой нроизлиодительностан. Они получдли по 19 центнеров 

зерага с гестара на плогцаади 2240 га. Каждый из мехаагизато: 

ров владеет 2-3 профессиями. 
Сейчас в бригаде А. Тикаагона заканчиваются паслеии-иие 

л;риготоВления к весне. .Мехаэотзаторы решили адрiонзвестрт н 

1961 гаду на каждоло члена бригады по 10.000 зудов зерна. 

НА СНИМКЕ: бригадир Анатолий Тиханов (слева) м ма-

шинист Николай Екыимоаз. Фотохроника ТАСС 

ВОСПИТАНИЕ ДЕТЕЙ 
НЕ ЧАСТНОЕ ДЕЛО 

В школе детям прививается лю-

бовь к самоотверженному пруду на 

благо своего народа, развивается 
чувство советского патриотизма. 

Родители должны воспитывать 
своих детей в тесном и непосред-

ственном контакте со школами, 

помня, что сегодня закладываются 

в детях основы человека коммуни-
стического общества. 

Вот обо всем этом и шла речь на 

собрании коммунистов шахты име-

ни С. М. Кирова. Перед собрав-
шимися выстудил директор школы 

з 1 т. Васильев. С горечью и тре-

вогой говорил он о создавшемся 

неблагополучном положении в 

школе. Итоги успеваемости за 

третью учебную четверть более чем 

неутешительные: из 600 учащихся 

не успевает 74 человека. В 1-4 
классах обучается половина всех 

учащихся школы, а не успевает 

лишь 16 человек, iв восьмом же 

классе из 36 человек,не успевает 

12 учеников. 

В чем дело, почему в старших 

классах интерес к учебе пропада-

ет? Директор школы объясняет это 

тем, что раньше не готовили уче-

ников к тому, что после окончания 

школы они должны будут пойти 
работать, а не поступать сразу в 

высшие или средне-технические 

учебные заведения. Эту мысль :под-

тверждает следующий факт. Пят-
надцать учеников старших классов 

с согласия родителей занимаются 

на курсах по подготовке к поступ-

лению в техникум, что, естествен-

но, отрицательно сказывается на 
их успеваемости в школе. 

Даже, если тот или иной уче-

ник и поступит в техникум, то ка-
кой же специалист получится из 

него, если он пошел туда учиться 

не по призванию, ме потому, что 

он полюбил .будущую профессию, 
а лишь руководствуясь принципом: 

Где бы ни учиться, лишь бы не 

работать физические? 

Очень пагубно сказывается на 

в оспитаыии-и успеваемости школь-

ников то обстоятельство, что не-

которые методы работы родителей 
с детьми идут вразрез с требова-
ниями школы, учителей Отдель-
ные мамаши, глубоко уязвленные 
тем, что их сыну или дочери поста-

вили низкую или :неудовлетвори-

тельную оценкувидят причину 

этого де в плохой подготовке уче-

ника или ученицы, а в «нападкахв 

учителей. Этим родители наносят 

огромный вред делу воспитания, 

сводят на нет овсе усилия целого 

педагогического коллектива. 

Не меньший вред этому трудней-
шему и ответственнейшему делу 

наносят ц те родители, которые 
учение своих детей пустили на са-

мотек. Неделями, а то и месяцами 

они. не подписывают дневников, 

годами мне ходят в школы •и не ин-

тересуются своими детьми. Напри-
мер, родители второклассника Ко-
шелева ни разу не были в школе, а 

его доведение требует скорейшего 

их вмешательства. 

Серьезные опасения вызывает 

поведение ученика третьего класса 

Сарамуда. Мальчик встал на путь 

лжи, обмана старших. Кроме того, 

ему ничего не стоит обидеть ма-

леньких, украсть дама деньги. Но 
родители этого ученика почти не 

бывают в школе, не интересуются 

мальчиком, не беспокоятся о его 

воспитании. А если бы они нашли 

время для посещения школы и 6е- 

седы с учителем, то наверняка су-

мели 6ы наставить своего сына на 

правильный путь. 

Из редакционной 
ПОЧТЫ 

правы ли руководители „Ленсельэнерго"? 
Как мне известно, у многих жи-

телей нашего города в квартирах 

установлены счетчики. Решил та-

кой счетчик цриобрести и я. Ведь 
толы со наличие электросчетчика 
дисциплинирует квартиросъемщи-

ка, заставляет его своевременно 

вьпслючать электрические прибо-

ры, экономить электроэнергию. 

Решено. Поехал я в Ленкинград 
и купил счетчик. Теперь его надо 

установить. Раньше этим делам 
занимался жилйщно-коммуаталь-
ный отдел комбината «Сланцы». 
Пришел я туда и спрашиваю: 

- Кто из ваших работников 
злекврасчетчикп в квартирах ус-

танавливает? 
- Вы, гражданин, -

ют мне, - не по адресу 

Обстановка в семье, взаимоотно-

шения родителей сказываются на 

поведении учеников, их отношении 
к учебе. Например, ученик 5-го 
класса Филилпавпродолжительное 
время учился очень хорошо, но 

вдруг стал ,получать аюСредствен-

ные и даже неудовлетворительные 

оценки. Учителя решили выяснить: 

в чем дело? Оказывается, родители 
дома в присутствии сына часто 

ссорятся, скандалят. Это и являет-

ся главной причиной такого резко- 
го спада в успеваемости мальчика. 

0 том, как много значит для ус-

пешной учебы школьников по-

стоянный контроль родителей, го-

ворил на собрании коммунист тов. 

Архипов. Он привел пример из 

личной практики, сказав при этом, 

что непосредственное общение с 

ребенком приносит неоценимую 

пользу делу воспитания. 

Совершенно верно, любой ученик 

или дошкольник :много времени 

проводит в кругу своих родных и, 

естественно, он им подражает, бе-
рет с :них пример. Поэтому ребенок 
-зеркало, в котором отражаются 

и обстановка в семье и поведение 

родителей. 

На партийном собрании было 
высказано много ценных мыслей 
по трудовому воспитанию • ;детей, 
были осуждены те родители, кото-

рые не уделяют этому ответствен-

нейшему делу должного внимания, 

не внушают детям уважения к 

труду, Учению. 

Партийная организация шахты 

имени С. М. Кирова решила ока-

зать школе действенную помощь в 

воспитании школьников и улучше-

нии их успеваемости. В частности, 

было решено организовать шефст-
во участков над группами уча-

щихся старших классов, регулярно 

проводить встречи  передовиков 

труда со школьниками, выделить из 

числа комсомольцев-шахтеров пио-

нервожатых в пионерскую органи-

зацию школы. 

В. МЕЛЬНИКОВ. 

отвеча-

поатати. 

Пожелания 
покупателей 

В одном из номеров газеты 

«Знамя труда» я прочел сообще-
ние о том,. что в ближайшее время 

продовольственный мапачин 

N^ 30, располон еиный ото улице 

Сталина, •перейдет ата самообслу-
живание. 

Что ж, самообслуживание -
дело хорошее и полезное. И осо-

бенно, оно полезно . будет тогда, 

когда руасоводители агррсмецггорга 
отнесутся к нему тю -хозяйски и 

сделают все, чтобы- в магазине 

всвпда н бесперебойно были това-

ры первой необходимости. 
Известно, что такой магазин 

уже открыт на улице Свердлова, 
но ассортимент продоволыствеатных 

товаров там крайне .незначитель-
ный, и покупатели идут в продо-

вольственный магазин N 42, где 

больше разнообразных товаров. 

Работники горсмешторга должны 

сделать соответствующий вывод н 

выделять магазину N^ 30 больше 
продовольственных продуктов, 

даже хотя бы потому, что магазин 

расположен в густо населенном 

районе и других апродоволыствен-

атых магазинов здесь поблизости 
не имеется. 

А. НАМЕННО, 
денмзианеар. 

Поэтому вопросу в «Ленсельэнер-
го» обращайтесь. 

Пошел туда, написал заявление 

и подаю инженеру. 

- Не буден ставить, - отве-

чает мне инженер. 

- Это почему же? - спраши-

ваю я. 

- А очень просто: поюуатайте 
счета и устанавливайте сами, 

мы этим делом не занимаемся. 

- Кам же так? - возмутился 

я. - Что же мне в Ленинград за 

электромонтером ездить? 
- Зачем в Ленинград, у нас 

элетгромонтеры тоже имеются. 

Сходите в баню, там наши дежур-

ные электромонтерынаходятся, 

договоритесь с ними. Они вам и 

установят счетчик. 

Я наааравился в баню и там 

встретился с электроиоатгером. 

Я к вам с просьбой, - гово-

рю ему: 

- Спиной? 
- Счетчик нужно н квартире 

установить. 

- 0-о, это можно! - отвечает 

электромонтер. 

Привел я его к себе на тсварти-

ру. Осмотрел он место, где счет-

чик нужно ставаггь, и говорит: 

- Сейчас пруду, только за ин-

стlрументом и материалом схожу. 

Я тут же спросил: 

- Сколько вам нужно за рабо-
ту? 

Подумал электромонтер, по-

смотрел на стены, почесал паль-

цем переносицу и говорят: 

- 75 рублей, папаша. Меньше 
не возьму. 

Отказал я этому халтуари мну и 

сразу же пошел в контору «Лен-
сельэнерго». Нашел там уже зна-

комого мне инженера и говорю 

ему: 

Московская область. Ткачи-
ха Маниюокого комвольного 

комбината Елена Александров- 
/А на Смирнова достигла произво-

1 дительностм труда и оборудо-
ваиия, запланированных на 

1965 год - последний год семи-

летки. 

/ Е. А. Смирнова сейчас обслу- / 

живает двенадцать станков. и / 
систематически перевьиголняет 

норму. 

На снимке: Е. А. Смирнова. 

• Фотохроника ТАСС ф 

- Как вам, товарищи, не стыд-

но? Наше правительство против 

спетсулянтов. и халтурщшсав бо-
рется, а вы, работииасаи государст-

венного учреждения, наоборот, 
поддерживаете их. Ведь эти хал-

турщинн не только деньги себе в 

карман кладут, но еще и государ-

ственным инструментом и мате-

риалом пользуются. 

Ничего вразумительного на мои 

слава инженер не ответил и толь-

ко руками развел. А следовало 

бы ответить и более подробно рас-

сказатт, п том, почему руководите-
ли конторы «Леисельзнерго» до-

пускают такие безобразия и плохо 

заботятся о6 удовлетворении бы-
товых запросов населения. 

В нашем городебольшое коли-

чество квартир. Почти в каждой 
требуется заменить патрон или 

выключатель, :сменить электро-

проводку или поставить электро-

счетчик. Сам квартирасъеищии 

сделать это не в силах. Поэтому 
он ищет такие учреждение или ор-

гаашвацито, которые оказали 6ы 
ему помощь. Такой организацией 
в нашем городе является контора 

Ленсельэнерго» . Но вот беда: 
деньги за пользование электро-

энергией эта контора взимает ак-

куратно, а вот обслужить кварти-

росъемцщков как следует не уме-

ет. 

Пора руководителям конторы 

Ленсельэнерло» организовать 

специальную группу, которая за-

нималась бы установкой н кварти-

рах счетчиков, заменой электро-

проводки. Тогда бы плату за вы-

полненные работы получала сама 

контора, а не халтурщики. 

Ф. РЕУЦНИй, 
пенсионер. 

Когда же будет открыта детская 
Молочная кухня ? 

В детской консультации второй 
городской поликлиники регулярно 

проводятся беседы врача. Меди-
цинские работники знакомят ро-

дителей с детскими заболевания-
ми, рассказывают о профилактиче-

ских мерах борьбы с Сними, отве-

чают ка различные вопросы, ин-

тересующие родителей. 23 марта 

состоялась очередная беседа на 

тему: «Грипп у детей и его адреду-

пренсдеасие». Проводила ее врач 

Т. В. Прудагиасова. После оконча-

ния беседы врач А. И. Корчагин 
продемонстрировал диафильм 

«Грипп». 
В беседах с врачами некото-

рые родители высказали понсела-

нне научиться онавьлвать своему 

ребенку первую помощь на дому. 

Участковые врачи охотно отклик-

нулись на эту просьбу родителей. 
Они учат их правильно ставить 

•  

горчитншси, делать уколы, зака-

пывать лекарства в глаза и уши 

и многому другому. 

Как правило, на каждой беседе 
родители задают вопрос о молоч-

ной кухне, оборудование которой 
до сих пор не закончено. Одно вре-

мя причина задержки была в от-

сутствии водаираводных труб. Те-
перь намнем претциновения стал 

холодильник, который вот уже 

полгода стоит под открытым не-

бом. Его не могут внести в поме-

щение, так как требуется раз-

бирать часть стены, а начальник 

строительного управления т. Гро-
мов атаотре:з отказался это делать. 

Так и остается вопрос об откры-

тии детской молочной кухни не-

решенным. И долго ли еще ото бу-

дет продолжаться - неизвестно. 

В газете «Знамя труда» за 27 де-

кабря была напечатана корреспон-

денция, .озаглавленная «Когда об-

щественность в стороне...». В ней 
рассказывалось, что работница 
комбината «Стройдеталейв Надеж-
да Васильева разбила семейную 
жизнь супругов Барановых. Павел 
Бараков ушел из семьи. Но у него 

есть дочь, которая осталась с ма-

терью и .на которуюнадо платить 

алименты. И вот Васильева пуска-

ется на всякие ухищрения, доби-

Е. ЕГОРОВА. 

• 

ваясь того, чтобы девочка броси-
ла свою мать и перешла к ней. 

Письмо после опубликования в 

газете было направлено для при-

нятия мер в комбинат сСтройде-
талей». Вот что сообщил по поводу 

его председатель завкома комби-

ната т. Шаталов: «Корреспонден-
ция «Когда общественность в сто-

роне...» обсуждалась на обще ю со-

брании. Коллектив строго осудил 

поведение Васильевой. В настоя-

щее время Таня Баранова живет 

е матерью», _ 
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СПОР Т ПОБЕДИТЕЛИ 

ОПРЕДЕЛИЛИСЬ 
Закончились соревнования на 

первенство города по тяжелой ат-

летике, В них приняли участие 30 
спортсменов от пяти производст-

венных коллективов физкультуры. 

Соревнования проходили в упор-

ной спортивной борьбе и пред-

ставляли увлекательное зрелище. 

Первый подход - жим двумя 

руками. На штанге - 50 кило-

граммов, Но вес остается неизмен-

ным только некоторое время, а за-

тем быстро растет и достигает ста 

килограммов. Лучших результатов 

в этом упражнении в легком весе 

достигли Лев Салоников (шахта 
№ 2) и Леонид Веселиов (шахта 
имени С.М. Кирова), в среднем 

весе - Петр Белянчиков (мебель-
ная фабрика) и Евгемий Яковлев 
(шахта № 2). В полусреднем весе 

Петр Мельник (газосланцевый за-

вод) выжал штангу весом в 100 
килограммов. Его результат - на 

2,5 килограмма выше нормы пер-

вого спортивного разряда. 

При выполнении второго упраж-

нения - рывок двумя руками -
хорошие результаты показали Вла-
димир Романтеев (шахта имени 

С. М. Кирова), Евгений Александ-
ров (шахта № 2) и другие. Соб-
ственный вес у Евгения Александ-
рова -51 килограмм, а штангу он 

вырвал весом в 52,5 нипограм-

ВОЛЕЙБОЛ 
Прошло две недели упорной 

спортивной борьбы на первеазство 

цехов газосланцевого завода по 

волейболу. Уже проведено больше 
половины встреч. По-прежнему   
без поражения идет первая копан-1 
да ремонтно-механического цеха. 

За ними следуют волейболисты 
ТЭЦ, КИIГа, управления комбина-
та, электроцеха, имеющие по од-

ному поражению, затем -апорт-1 
смены блока камерных печей, вто-
рой команды ремонтно-механиче- 

скота, колипрессорного и химиче-

ского цехов, газогенераторной 
станции. Замыкает та'блицу,коман-
да волейболистов опытной уста-

Сравнивая последние игры с 

первыми, можно отметить рост ма-

стерства игры волейболистов. Не 
только техническое мастерство ре-

шает исход борыбы, но и выдерж-
ка, спокойствие, упорство, стрем-

ление к победе. Например, волей-
болисты механического цеха, про-

играв первую партию во встрече 

со спортсменами цеха сероочистки, 

уверенно выигрывают вторую пар-

тию. В третьей партии ремонтни-

ки теряют подачи, атакующие уда-
ры неточны, но, «взяв себя в ру- 

оси», на последних подачах партию 

выигрывают и вместе с этим - 

встречу (15:13, 7:15, 15:12). 
А часто бывает и так; что, на-

чав проигрывать, игроки «одус-

кают руки» и без сопротивления 

сдаются. Это могли видеть бо-
лельщики, присутствующие на 

встрече волейболистов блока ка-
мерных, печей и газогенераторной 
станции. В этой встрече спортсме-

ны печного цеха проявили изя-

лость. В их игре не чувстюовалось 
ни ответственности за свой кол-

лектив, ни упорства, ни воли к 

победе. Результат не замедлил 

сказаться: команда проиграла 

противнику, который был намного 

слабее Л. НИНИФОРОВА. 

ма. Данный результат на 7,5 ки-

лограмма выше нормы третьего 

спортивного разряда. 

Выполняется третье упражнение 

- толчок. На штанге - 60 ки-

лограммов. Вес увеличивается в за-

висимости от весовых категорий 
тяжелоатлетов. Среди спортсменов 
легкой весовой категории непло-

хой результат показали Александр 
Хмыловсний (газосланцевый за-

вод), Борис Аптьпiов (шахта имени 

С. М. Кирова), а среди спортсме-
нов средней весовой категории 

- Сергей Прибыльщиков и Нико-
лай Бойков (строительное учили-

ще № 5). 

В итоге проведенных соревнова-

ний определились и победители. 
Первое место в командном зачете 

занял прошлогодний чемпион горо-

да по тяжелой атлетике -- коман-

да коллектива физкультуры шах-

ты имени С. М. Кирова, второе -

шахты № 2, третье - шахты 

№ 1, четвертое - строительного 

училища № 5 и пятое - газо-

сланцевого завода. 

В личном первенстве первые ме-

ста заняли Е. Александров, 
Е. Яковлев, Л. Салоников, 
П. Мельник, вторые - П. Белян-
чинов, Л. Веселиов, В. Романтеев 
и 6. Алтынов. Они войдут в состав 

команды тяжелоатлетов города 

Сланцы и будут защищать его 

спортивную честь на предстоящих 

1-3 апреля этого года соревно-
ваниях по тяжелой атлетике, кото-

рые состоятся ,в нашем городе. 

А. ДМИТРИЕВ, 
главный судья соревнований: 

• Символом нерушимой дружбы и сотрудниче-
ства между Советским Союзом и Индией назвал 

Никита Сергеевич Хрущев Бхилайский металлур-

гический завод - одно из крупнейших предприя-
тий индийской промышленности, которые соору-
жаются с помощью Советского Союза. 

На всю жизнь останутся друзьями все те, кто 

строил завод, и кто, как сталевары Александр 
Яковлевич Курочкин и Нитея Дас, работали пле-

чом к плечу в его цехах в период освоения, и те 

советские и индийские инженеры, которые участ-

вуют сейчас в проектировании второй очереди за-

вода в московском институте «Гипромези, где в 

свое время разрабатывался проект первой очере-

ди его. Как и е далеком Бхилаи, здесь царит де-
ловая и дружеская атмосфера. 

НА СНИМКАХ: (справа) Бхилайский метал 

лургический завод. Слева - сталевары А. Я. Ку-
рочкссн и Нитея Дас в одном из цехов Бхилайско-
го металлургического завода. 

Фотохроника ТАСС 

АФРИКА БУДЕТ СВОБОДНОЙ! 
• КАН.Р. (ТАСС). 26 марта ,в ак-

товом зале Каиркпсого университета 

открылась III камференция наро-

дов Африки. 

В конференции принимают уча-

стие представители 69 организа-

ций н лолитических партий из З7 
стран Африки, а также многочис-

ленные наблюдатели, включая де-

легацию от Советского Союза. 

.На открытии конференции были 
вачитаны многочисленные привет-

ственные послания, лоступикзкпие 

в адрес конференции. 
IП'риметственное послание Пред-

седателя Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущева было выслушано с 

большимвниманием. -

С большим докладом о событиях 

в Африке за год, истекший после 

второй конференции, выступил ге-

неральный секретарь конференции 

Абдуллай Дналло. .Он предложил 

•почтить вставанием память погиб-
шего от рук икаазе•риалиетических 

агентов премьер-министра закон-

наго правительства Конго Патриса 
Лумул 6ьг. После этого на !конфе- 

ренции е речью выступил прези2 
дент1ОАР Гамаль Абдель Насер. 

На утреннем пленарном заседа-

нии перед делегатами конференции 

выступили ,вдо!ва Фелипсса Мумие, 
злодейски убитого наемниками им-

периализма аз Женеве, глава деле-

гации партии Народное движение 

за освобождение. Анголы Марио де 

Аидраде,. представитель Кении Толи   
М'бойя, делегат Вазутолеида Нцу 
Макехеле, представитель Алжира 

IЧ У З ЫКАЛ ЬН Ы Й. Л ЕКТ ОР Н И Ахмед Вуме,еджел, глава камерун-

ДЛЯ шКольннв,ов 
сксой делегации вице-президент 

партии ;«Союз народов Камеруна» 
1 Кинке Абель. 

«...Через музыку, через песню можно передать правду чувств, $ ЕАИР. (ТАСС). 27 марта третья 

стремление людей к дружбе, мирту, братству. 
конференция народом Африки про-

Эли замечательные слова знаме- I ность внесения изменений. Так, в 1должала обауждать актуальные 
1нитого негритянского певца Поля tочередной Iмуэьикалыный панедель-вопросы современности, справед-

1 Робсон аможно прочитать как 
эпмлраф в абонементе музьикалыно-

го лектория для юных слушателей, 
который работает на тгроггя,жеапии 

/всего учебного года при Доме 
фосультурь[ •комбината «Слаизцы». 
4 Раз в месяц, в один из п:оке-
5классизиаов, учащиеся с паiрцяшх 

аслагссоВ школ №№ 2, 4, 7, 9 имеют 

возможность собраться в Даме 
культуры с тем, чтобы пр;ослушать 
$лекцию о музыке и просмотреть 

1 кинофильм, саогсъетспвующий теме. 
/С лекциями выступает Борис 
$Львович Якобсан. 

Трудно найти человека, не умею-
щего любить музыку, Как часто 
МЫ словам «музыкаю называем то 

пнюе явлеюне, сабытзе в жиiз- 

/ни, которое вызывает гвоагаржен- 

Оный отзыв человечества.  поня- 

тии советского человека тса-воплощение пре.кiрасиовв-1•Вышевзнаго. Этим можбъяс-

1,низть то болыиое желанак им1 приходят юные слушапелаче-реднуюекцию. ИкогарнсЛызаввчизиглюстризрдет•  лек-дин мюполнепиемм:,ен1,,,Ёа"у,
зыныхфпраиз:ведений нафортеониготовыслушать, азе уаеще 

и еще.Лервымузыкальныдель-
нише ,был проведен в юистя6ре .1960 
гада. На пертом эакят ян учащие-
оя прослушали шали левсцию кМуэыис,а в 

ее выразительные оредсптва». Эта 
Оданавводная тема была началам после- 
1 ДоВдтельноГо Цикла лекций во 
1 музыке. За ней последовали 
/ «Русская парадная пехакя», КСо- 
$музсая массовая песик , «Танец л 
$музыке» аз д<рулие. Большую поль-

зу для •правильного понимания 

/ музыки •принес слушателям кино-

фильм 1 физльм «Масг.р.а iрусского балета». 
1 Когда планзуРу я мераирняъмя 
i на тонн то не исключена возмож-

инк 13 марта, когда должна была1ливого решения которых ждут на-
чштатыся лекция«Приiрада в му-) и, 

зыхе», лектор не смог провести роды африканского континента и 
по причине изменения графика ос-/всего Мира. 
ковкой работы. В эти дни в1 На пленарном заседании ззысту-

Сланцах гастролировала ,профес-1 
сновальная концертная бригада 
иiз Московской областной [филар-1 
мовюи. Руртнюты Выступили перед ф 

юными сланцеачанами. Необыкно-
венная тишина стояла в зале, на-1 Широкозкрамный кинотеатр 
полненном ребятами; нагла мастераТруд». Сегодня - кинофильм 
художественного слова Кузнецова 1 «Песни матроюав» Клуб «Шахтер.'. 
ч мала «Поовеють о левах» Па- Сегодня - вечер встречи с мест- 
устолз;ского. Это )С удожеагвеиное1ными авторами, кинохроника «Сла-
гцроаззведение,, как нельзя лучше, / ва тебе, комсомол»; завтра - ки-

раскрывало. тему «Природа  В му-1 нофильм «Любовь е первого взгля-

зьшсею. Затем ка лианиию былые ис-1 да», концерт детского сектора клу-

лноиднёны иедузьюкальные пронаведе-/ ба. Клуб шахты J* 1. Сегодня - 
кия Чайковского, ело лески и ро-фдетскии киноутренник, деманстри-

м.ансы. % руется фильм «Краса ненагляд-

Очень многие учащиеся идпервь[,е1ная»; завтра - кинофильм «Аню-

видели и слушали настоящее вдро-; та, врали, месть». Клуб строителей. 
фессионалыное музыкальное искус- О Сегодня - детский утренник, --ки-

ство. После концерта им долго взе / нофильм «Дружба», спортивный 
юотелось ,расставаться с артиста-1 вечер на тему: «Здорювье, сила и 

ми. По просыбе юных лклбизггелей 1 карасот:а»; завтра - детюкий утрен- 

мiузыки[ были ииспоигнев►ы «Неаполи-/ _  

танскизй, танец», «Танец малень- ф 
ких инэбддей». 

В мае ребягга црослуад,а[ат леис- 
гнию об опере ЧайковскоЛо КсЕизпе-/ 
кий Опвв+ии» аз проюмоггрят кино-1 
фильм аЕвгеаiий Онегин». 14 мая 

будет проведена заклмочительная1 
коагферанцкя, где перед юными' 
слушателями выступят с концер-

том студенты Лгзнинлрадвкай Гюсу-1 
дарственной консерватории. 

Юные слушатели полюбили свой 
музыкальный лекдгорий. Он не1 Лражданка Степанова Лидия 
только обогащает учапщхся новы-1 Влаадимировма, ирожигвающая в 

мя понятиями, мои воспитывает у/гароде Сланцы, улица Сталина, 
них эстапияеские вкусы. вместе с1 дом № 37, кв. № 1, :возбуждает 

тем музыкалыный лепнюорий аввля-1 дело о расторжении брака с граж- 

ется хорошим видом огпдыха. данином Степановым Анатолием 

Т. СТОЛЯРОВА. Никандровичем, проживающим в 

* 

лил делегат Конго Антуан Киве-ва: 
Он приветствовал конференцию от 

имени законного правительства 

Конго,. возглавляемого Антуавом 
Гизеаггой, и сказал, что войска за-

конного правительства освободили 
от :банд Мобуту и других империа-

листических ставленниковвравии-

ции Киву и часть провинции Ка-
танга. 

,Конголезский делегат призвал 

III конференцию народов Африки 
потребовать от 0011 претворения в 

жизнь своих резолюций, создания 

условий для в'озобновления работы 
конголезского парламента, •потре-

бовать признания Организацией 
Объединенных Наций законного 

правительства Гизенги. 

По предложению делегатоiв 
председатель конкреренайии Фуад 
Галал направил ХУ iсессии Гене-
ральной Аасалбблен ООН телеграм-

му, в которой :иоцчеркивается 

серьезность положения в Конго и 

содержится •призыв обеспечить 
свободу Конго. Конференция тре-

бует от (ООН оказать поддержку 

законному правители тву Конго 
во главе с А. Гизентой и привлечь 

к суровой ответственности убийц 
Патриса Лумулºбы. 

В КЛУБАХ М КИНОТЕАТРЕ ГОРОДА 

ник, кинофильм «Золотой ключик». 

Клуб горняков. Сегодня - кино-

фильм ,«Четыре дороги»; завтра -

кинофильм «Путь в высшее ° обще-
ство». Клуб -мебельщиков. Сегодня 
- кинофильм пСимплонский тун-

нель»; завтра - кинофильм. «Впе- 
реди - крутой поворот». Клуб 
РТС. Завтра - кинофильм 
«Джорди». Клуб поселка Руднич-
ный. Завтра - кинофильм «Север-
ная павесты>. Красный уголок шах-

ты № З. Завпрк -• кинофильм 
«Учитель». Районный Дом культу 

ры. Сегодня - кинофильм «На до- 

рогах войны»; завтра - кино-

фильм «Отчий дом». 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 
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СПОР Т ПОБЕДИТЕЛИ 

ОПРЕДЕЛИЛИСЬ 
Закончились соревнования на 

первенство города по тяжелой ат-

летике, В них приняли участие 30 
спортсменов от пяти производст-

венных коллективов физкультуры. 

Соревнования проходили в упор-

ной спортивной борьбе и пред-

ставляли увлекательное зрелище. 

Первый подход - жим двумя 

руками. На штанге - 50 кило-

граммов, Но вес остается неизмен-

ным только некоторое время, а за-

тем быстро растет и достигает ста 

килограммов. Лучших результатов 

в этом упражнении в легком весе 

достигли Лев Салоников (шахта 
№ 2) и Леонид Веселиов (шахта 
имени С.М. Кирова), в среднем 

весе - Петр Белянчиков (мебель-
ная фабрика) и Евгемий Яковлев 
(шахта № 2). В полусреднем весе 

Петр Мельник (газосланцевый за-

вод) выжал штангу весом в 100 
килограммов. Его результат - на 

2,5 килограмма выше нормы пер-

вого спортивного разряда. 

При выполнении второго упраж-

нения - рывок двумя руками -
хорошие результаты показали Вла-
димир Романтеев (шахта имени 

С. М. Кирова), Евгений Александ-
ров (шахта № 2) и другие. Соб-
ственный вес у Евгения Александ-
рова -51 килограмм, а штангу он 

вырвал весом в 52,5 нипограм-

ВОЛЕЙБОЛ 
Прошло две недели упорной 

спортивной борьбы на первеазство 

цехов газосланцевого завода по 

волейболу. Уже проведено больше 
половины встреч. По-прежнему   
без поражения идет первая копан-1 
да ремонтно-механического цеха. 

За ними следуют волейболисты 
ТЭЦ, КИIГа, управления комбина-
та, электроцеха, имеющие по од-

ному поражению, затем -апорт-1 
смены блока камерных печей, вто-
рой команды ремонтно-механиче- 

скота, колипрессорного и химиче-

ского цехов, газогенераторной 
станции. Замыкает та'блицу,коман-
да волейболистов опытной уста-

Сравнивая последние игры с 

первыми, можно отметить рост ма-

стерства игры волейболистов. Не 
только техническое мастерство ре-

шает исход борыбы, но и выдерж-
ка, спокойствие, упорство, стрем-

ление к победе. Например, волей-
болисты механического цеха, про-

играв первую партию во встрече 

со спортсменами цеха сероочистки, 

уверенно выигрывают вторую пар-

тию. В третьей партии ремонтни-

ки теряют подачи, атакующие уда-
ры неточны, но, «взяв себя в ру- 

оси», на последних подачах партию 

выигрывают и вместе с этим - 

встречу (15:13, 7:15, 15:12). 
А часто бывает и так; что, на-

чав проигрывать, игроки «одус-

кают руки» и без сопротивления 

сдаются. Это могли видеть бо-
лельщики, присутствующие на 

встрече волейболистов блока ка-
мерных, печей и газогенераторной 
станции. В этой встрече спортсме-

ны печного цеха проявили изя-

лость. В их игре не чувстюовалось 
ни ответственности за свой кол-

лектив, ни упорства, ни воли к 

победе. Результат не замедлил 

сказаться: команда проиграла 

противнику, который был намного 

слабее Л. НИНИФОРОВА. 

ма. Данный результат на 7,5 ки-

лограмма выше нормы третьего 

спортивного разряда. 

Выполняется третье упражнение 

- толчок. На штанге - 60 ки-

лограммов. Вес увеличивается в за-

висимости от весовых категорий 
тяжелоатлетов. Среди спортсменов 
легкой весовой категории непло-

хой результат показали Александр 
Хмыловсний (газосланцевый за-

вод), Борис Аптьпiов (шахта имени 

С. М. Кирова), а среди спортсме-
нов средней весовой категории 

- Сергей Прибыльщиков и Нико-
лай Бойков (строительное учили-

ще № 5). 

В итоге проведенных соревнова-

ний определились и победители. 
Первое место в командном зачете 

занял прошлогодний чемпион горо-

да по тяжелой атлетике -- коман-

да коллектива физкультуры шах-

ты имени С. М. Кирова, второе -

шахты № 2, третье - шахты 

№ 1, четвертое - строительного 

училища № 5 и пятое - газо-

сланцевого завода. 

В личном первенстве первые ме-

ста заняли Е. Александров, 
Е. Яковлев, Л. Салоников, 
П. Мельник, вторые - П. Белян-
чинов, Л. Веселиов, В. Романтеев 
и 6. Алтынов. Они войдут в состав 

команды тяжелоатлетов города 

Сланцы и будут защищать его 

спортивную честь на предстоящих 

1-3 апреля этого года соревно-
ваниях по тяжелой атлетике, кото-

рые состоятся ,в нашем городе. 

А. ДМИТРИЕВ, 
главный судья соревнований: 

• Символом нерушимой дружбы и сотрудниче-
ства между Советским Союзом и Индией назвал 

Никита Сергеевич Хрущев Бхилайский металлур-

гический завод - одно из крупнейших предприя-
тий индийской промышленности, которые соору-
жаются с помощью Советского Союза. 

На всю жизнь останутся друзьями все те, кто 

строил завод, и кто, как сталевары Александр 
Яковлевич Курочкин и Нитея Дас, работали пле-

чом к плечу в его цехах в период освоения, и те 

советские и индийские инженеры, которые участ-

вуют сейчас в проектировании второй очереди за-

вода в московском институте «Гипромези, где в 

свое время разрабатывался проект первой очере-

ди его. Как и е далеком Бхилаи, здесь царит де-
ловая и дружеская атмосфера. 

НА СНИМКАХ: (справа) Бхилайский метал 

лургический завод. Слева - сталевары А. Я. Ку-
рочкссн и Нитея Дас в одном из цехов Бхилайско-
го металлургического завода. 

Фотохроника ТАСС 

АФРИКА БУДЕТ СВОБОДНОЙ! 
• КАН.Р. (ТАСС). 26 марта ,в ак-

товом зале Каиркпсого университета 

открылась III камференция наро-

дов Африки. 

В конференции принимают уча-

стие представители 69 организа-

ций н лолитических партий из З7 
стран Африки, а также многочис-

ленные наблюдатели, включая де-

легацию от Советского Союза. 

.На открытии конференции были 
вачитаны многочисленные привет-

ственные послания, лоступикзкпие 

в адрес конференции. 
IП'риметственное послание Пред-

седателя Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущева было выслушано с 

большимвниманием. -

С большим докладом о событиях 

в Африке за год, истекший после 

второй конференции, выступил ге-

неральный секретарь конференции 

Абдуллай Дналло. .Он предложил 

•почтить вставанием память погиб-
шего от рук икаазе•риалиетических 

агентов премьер-министра закон-

наго правительства Конго Патриса 
Лумул 6ьг. После этого на !конфе- 

ренции е речью выступил прези2 
дент1ОАР Гамаль Абдель Насер. 

На утреннем пленарном заседа-

нии перед делегатами конференции 

выступили ,вдо!ва Фелипсса Мумие, 
злодейски убитого наемниками им-

периализма аз Женеве, глава деле-

гации партии Народное движение 

за освобождение. Анголы Марио де 

Аидраде,. представитель Кении Толи   
М'бойя, делегат Вазутолеида Нцу 
Макехеле, представитель Алжира 

IЧ У З ЫКАЛ ЬН Ы Й. Л ЕКТ ОР Н И Ахмед Вуме,еджел, глава камерун-

ДЛЯ шКольннв,ов 
сксой делегации вице-президент 

партии ;«Союз народов Камеруна» 
1 Кинке Абель. 

«...Через музыку, через песню можно передать правду чувств, $ ЕАИР. (ТАСС). 27 марта третья 

стремление людей к дружбе, мирту, братству. 
конференция народом Африки про-

Эли замечательные слова знаме- I ность внесения изменений. Так, в 1должала обауждать актуальные 
1нитого негритянского певца Поля tочередной Iмуэьикалыный панедель-вопросы современности, справед-

1 Робсон аможно прочитать как 
эпмлраф в абонементе музьикалыно-

го лектория для юных слушателей, 
который работает на тгроггя,жеапии 

/всего учебного года при Доме 
фосультурь[ •комбината «Слаизцы». 
4 Раз в месяц, в один из п:оке-
5классизиаов, учащиеся с паiрцяшх 

аслагссоВ школ №№ 2, 4, 7, 9 имеют 

возможность собраться в Даме 
культуры с тем, чтобы пр;ослушать 
$лекцию о музыке и просмотреть 

1 кинофильм, саогсъетспвующий теме. 
/С лекциями выступает Борис 
$Львович Якобсан. 

Трудно найти человека, не умею-
щего любить музыку, Как часто 
МЫ словам «музыкаю называем то 

пнюе явлеюне, сабытзе в жиiз- 

/ни, которое вызывает гвоагаржен- 

Оный отзыв человечества.  поня- 

тии советского человека тса-воплощение пре.кiрасиовв-1•Вышевзнаго. Этим можбъяс-

1,низть то болыиое желанак им1 приходят юные слушапелаче-реднуюекцию. ИкогарнсЛызаввчизиглюстризрдет•  лек-дин мюполнепиемм:,ен1,,,Ёа"у,
зыныхфпраиз:ведений нафортеониготовыслушать, азе уаеще 

и еще.Лервымузыкальныдель-
нише ,был проведен в юистя6ре .1960 
гада. На пертом эакят ян учащие-
оя прослушали шали левсцию кМуэыис,а в 

ее выразительные оредсптва». Эта 
Оданавводная тема была началам после- 
1 ДоВдтельноГо Цикла лекций во 
1 музыке. За ней последовали 
/ «Русская парадная пехакя», КСо- 
$музсая массовая песик , «Танец л 
$музыке» аз д<рулие. Большую поль-

зу для •правильного понимания 

/ музыки •принес слушателям кино-

фильм 1 физльм «Масг.р.а iрусского балета». 
1 Когда планзуРу я мераирняъмя 
i на тонн то не исключена возмож-

инк 13 марта, когда должна была1ливого решения которых ждут на-
чштатыся лекция«Приiрада в му-) и, 

зыхе», лектор не смог провести роды африканского континента и 
по причине изменения графика ос-/всего Мира. 
ковкой работы. В эти дни в1 На пленарном заседании ззысту-

Сланцах гастролировала ,профес-1 
сновальная концертная бригада 
иiз Московской областной [филар-1 
мовюи. Руртнюты Выступили перед ф 

юными сланцеачанами. Необыкно-
венная тишина стояла в зале, на-1 Широкозкрамный кинотеатр 
полненном ребятами; нагла мастераТруд». Сегодня - кинофильм 
художественного слова Кузнецова 1 «Песни матроюав» Клуб «Шахтер.'. 
ч мала «Поовеють о левах» Па- Сегодня - вечер встречи с мест- 
устолз;ского. Это )С удожеагвеиное1ными авторами, кинохроника «Сла-
гцроаззведение,, как нельзя лучше, / ва тебе, комсомол»; завтра - ки-

раскрывало. тему «Природа  В му-1 нофильм «Любовь е первого взгля-

зьшсею. Затем ка лианиию былые ис-1 да», концерт детского сектора клу-

лноиднёны иедузьюкальные пронаведе-/ ба. Клуб шахты J* 1. Сегодня - 
кия Чайковского, ело лески и ро-фдетскии киноутренник, деманстри-

м.ансы. % руется фильм «Краса ненагляд-

Очень многие учащиеся идпервь[,е1ная»; завтра - кинофильм «Аню-

видели и слушали настоящее вдро-; та, врали, месть». Клуб строителей. 
фессионалыное музыкальное искус- О Сегодня - детский утренник, --ки-

ство. После концерта им долго взе / нофильм «Дружба», спортивный 
юотелось ,расставаться с артиста-1 вечер на тему: «Здорювье, сила и 

ми. По просыбе юных лклбизггелей 1 карасот:а»; завтра - детюкий утрен- 

мiузыки[ были ииспоигнев►ы «Неаполи-/ _  

танскизй, танец», «Танец малень- ф 
ких инэбддей». 

В мае ребягга црослуад,а[ат леис- 
гнию об опере ЧайковскоЛо КсЕизпе-/ 
кий Опвв+ии» аз проюмоггрят кино-1 
фильм аЕвгеаiий Онегин». 14 мая 

будет проведена заклмочительная1 
коагферанцкя, где перед юными' 
слушателями выступят с концер-

том студенты Лгзнинлрадвкай Гюсу-1 
дарственной консерватории. 

Юные слушатели полюбили свой 
музыкальный лекдгорий. Он не1 Лражданка Степанова Лидия 
только обогащает учапщхся новы-1 Влаадимировма, ирожигвающая в 

мя понятиями, мои воспитывает у/гароде Сланцы, улица Сталина, 
них эстапияеские вкусы. вместе с1 дом № 37, кв. № 1, :возбуждает 

тем музыкалыный лепнюорий аввля-1 дело о расторжении брака с граж- 

ется хорошим видом огпдыха. данином Степановым Анатолием 

Т. СТОЛЯРОВА. Никандровичем, проживающим в 

* 

лил делегат Конго Антуан Киве-ва: 
Он приветствовал конференцию от 

имени законного правительства 

Конго,. возглавляемого Антуавом 
Гизеаггой, и сказал, что войска за-

конного правительства освободили 
от :банд Мобуту и других империа-

листических ставленниковвравии-

ции Киву и часть провинции Ка-
танга. 

,Конголезский делегат призвал 

III конференцию народов Африки 
потребовать от 0011 претворения в 

жизнь своих резолюций, создания 

условий для в'озобновления работы 
конголезского парламента, •потре-

бовать признания Организацией 
Объединенных Наций законного 

правительства Гизенги. 

По предложению делегатоiв 
председатель конкреренайии Фуад 
Галал направил ХУ iсессии Гене-
ральной Аасалбблен ООН телеграм-

му, в которой :иоцчеркивается 

серьезность положения в Конго и 

содержится •призыв обеспечить 
свободу Конго. Конференция тре-

бует от (ООН оказать поддержку 

законному правители тву Конго 
во главе с А. Гизентой и привлечь 

к суровой ответственности убийц 
Патриса Лумулºбы. 

В КЛУБАХ М КИНОТЕАТРЕ ГОРОДА 

ник, кинофильм «Золотой ключик». 

Клуб горняков. Сегодня - кино-

фильм ,«Четыре дороги»; завтра -

кинофильм «Путь в высшее ° обще-
ство». Клуб -мебельщиков. Сегодня 
- кинофильм пСимплонский тун-

нель»; завтра - кинофильм. «Впе- 
реди - крутой поворот». Клуб 
РТС. Завтра - кинофильм 
«Джорди». Клуб поселка Руднич-
ный. Завтра - кинофильм «Север-
ная павесты>. Красный уголок шах-

ты № З. Завпрк -• кинофильм 
«Учитель». Районный Дом культу 

ры. Сегодня - кинофильм «На до- 

рогах войны»; завтра - кино-

фильм «Отчий дом». 
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